



Pièces	16 Pièces
Superficie	650 m²
Référence	MZINC392
Prix	3 495 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Exclusivité. Michaël Zingraf real estate nice vous présente cette propriété exceptionnelle. Une bastide niçoise unique en son genre, offrant une vue imprenable sur la ville de Nice et la baie des Anges. Une propriété de charme dans un environnement exclusif où règnent calme et sérénité. Le terrain s'étend sur 4500m² et comprend la bastide d'environ 650 m² sur trois étages, une piscine et un garage pour trois voitures. La propriété offre également une constructibilité résiduelle, permettant d'agrandir ou de construire des annexes supplémentaires. Cette oasis de paix est située dans un endroit ...

Exclusivity/sole agent. Michaël Zingraf real estate nice presents this exceptional property. A unique bastide in Nice, offering uninterrupted views over the city of Nice and the Baie des Anges. A charming property in an exclusive setting where peace and serenity reign. The 4500 m² plot includes the bastide of approx. 650 m² over 3 floors, a swimming pool and a three-car garage. The property also offers residual constructibility, making it possible to extend or build additional outbuildings. This peaceful oasis is situated in a quiet location just 15 minutes from Nice city centre, with easy ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

